

Selecciones femeninas coreanas de ping -pong unidas en el mundial



Halmstad, 3 may (ansa).-La Federación Internacional de Tenis de Mesa (ITTF) informó que Corea del Norte y del Sur unirán fuerzas en las selecciones femeninas que competirán de modo conjunto en el Mundial de Tenis de Mesa, en la ciudad sueca de Halmstad.

Ambos países rechazaron enfrentarse en la instancia de cuartos de final, tal como estableció el sorteo. A su vez, propusieron unirse en una selección sola para enfrentar en semifinales al ganador del duelo entre Ucrania y Japón.

El presidente de la ITTF, Thomas Weikert, declaró que las selecciones de ambas Coreas 'recibieron una ovación de parte de los delegados que demostraron su respaldo a esta histórica decisión'.

El seleccionado surcoreano definió esta decisión como 'una toma de posición importante para promover la paz entre nuestros países a través del ping-pong'.

Luego de varias tratativas, las delegaciones de ambos países desfilaron juntos en la ceremonia de apertura de los Juegos Olímpicos de Invierno desarrollados en febrero en PyeongChang.

En 1970 una serie de partidos de tenis de mesa con jugadores de China y Estados Unidos sirvió para mejorar las relaciones entre ambos países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161417-selecciones-femeninas-coreanas-de-ping-pong-unidas-en-el-mundial>



Radio Habana Cuba